
FDP-Fraktion: Die Aluminiumnummern an den Bäumen in der Promenade 

wachsen ein. 
 

Antwort der Verwaltung: Die Nummern dienen der Zuordnung des Baumes im 
Baumkataster. Durch das Wachstum der Bäume kann es dazu kommen, dass die 
Nummern nicht mehr frei hängen. Die entsprechenden Nägel werden erneuert. 


